

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. KJR/003/2024

Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat) am 07.02.2024

Zu Punkt 8: Aufklärungskampagnen

Luisa Novinscak stellt die Inhalte der Vorlage vor. Sie berichtet, dass eine Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt geplant sei, da dies die Effektivität steigern, hilfreich bei der Verbreitung der Kampagnen sei und somit ein höherer Bekanntheitsgrad erzielt werden könne.

Daniel Gorbunov regt an, Jugendliche nicht nur hinsichtlich der Cannabis-Legalisierung aufzuklären, sondern auch das Thema Adipositas bei Kindern und Jugendlichen aufzugreifen.

Herr Hüsgen bietet an, einen Kontakt zu Frau Dr. Susenburger, Amtsleiterin des Gesundheitsamtes, herzustellen.

Beschluss:

Der Kreisjugendrat startet Aufklärungskampagnen, die sich mit den Themen Gesundheit im Allgemeinen, mentale Gesundheit und Drogenprävention befassen. Diese Kampagnen werden von der Arbeitsgruppe für Soziales, Wirtschaft, Inklusion und Antidiskriminierung erarbeitet. Besonders eine Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt ist gewünscht.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen